PRESSEMITTEILUNG



07. Mai 2018

Abschied nach 71 Jahren Treue und Einsatz für die Kreissparkasse Vulkaneifel

Im Rahmen einer kleinen Feierstunde verabschiedete der Vorstand der Kreissparkasse Vulkaneifel vor wenigen Tagen die langjährigen Sparkassenmitarbeiter Alfred Klas und Heinz Conrad in den wohlverdienten Ruhestand.

Alfred Klas wurde zum 1. Juli 1979 als Angestellter bei der damaligen Kreissparkasse Daun eingestellt. Zunächst erfolgte der Einsatz in der zentralen Personalreserve. Danach war er als Sachbearbeiter in der Kreditabteilung bis zum 1. März 1983 tätig. Von 1983 bis 1984 war Alfred Klas als Projektleiter verantwortlich für die Einführung der programmierten Textverarbeitung sowie den Aufbau des zentralen Schreibbüros. Im Anschluss an die erfolgreiche Projektumsetzung wurde ihm ab 1985 die Ausbildungsleitung übertragen. Zum 1. August 1992 wurde er zum Abteilungsleiter Personal ernannt. Diese verantwortungsvolle Aufgabe nahm Alfred Klas jetzt fast 26 Jahre lang erfolgreich und mit großem Engagement wahr. Er beging darüber hinaus vor wenigen Wochen sein vierzigjähriges Dienstjubiläum.

Heinz Conrad wurde zum 1. Januar 1986 nach seiner zwölfjährigen Tätigkeit als Zeitsoldat zunächst als Anlernling bei der damaligen Kreissparkasse Daun eingestellt. Seine Ausbildung zum Bankkaufmann begann er zum 1. August 1987. Nach erfolgreichem Abschluss der Ausbildung erfolgte der Einsatz in der Personalreserve. Danach leitete Heinz Conrad mehrere Nebengeschäftsstellen. Seit dem 27. August 2001 war er bis zu seiner Verabschiedung in den Ruhestand Leiter der Filiale in Gillenfeld. Heinz Conrad betreute seine Sparkassenkunden mit Fachwissen, Erfahrung und Kompetenz. Er hatte immer ein offenes Ohr für die Menschen vor Ort.

"Mit ihnen gehen zwei verdiente Mitarbeiter in den Ruhestand, die sich stets verantwortungsvoll, zuverlässig und mit sehr viel persönlichem Engagement für die Sparkasse eingesetzt haben", so Vorstandsvorsitzender Dietmar Pitzen und Vorstandsmitglied Stephan Alt. Verbunden mit dem Dank für die geleistete Arbeit wünschte der Vorstand den neuen Ruheständlern alles Gute für die Zukunft.

PRESSEMITTEILUNG



07. Mai 2018



Unser Foto zeigt v.l.n.r. Heinz Conrad, Alfred Klas und Vorstandsmitglied Stephan Alt